

Informatique & Bible, asbl - Belgique
Rue de Maredsous, 11 B5537 Denée - Belgique
Tél:+32(0)82.69.96.47 Fax:+32(0)82.22.32.69
cib@cibmaredsous.be



Interface n° e-106 Mars 2007

Feu Nouveau : 50 ans!

Bimestriel d'initiation biblique et liturgique, *Feu Nouveau*, publié par le Centre Interdiocésain de Pastorale Liturgique (CIPL), fête ses 50 ans d'existence avec son numéro 3 (février-mars) de 2007.

Cette publication est un vrai guide pour les célébrations liturgiques de la Parole dans l'esprit de la Constitution conciliaire de Vatican II sur la liturgie.

Les textes des lectures et des Psaumes de chaque dimanche et fête sont donnés, et puis, commentés. Des suggestions sont faites sur l'esprit de la célébration et sur le choix des chants. Une homélie est proposée de même que les éléments pour la Prière Universelle et pour les parties actualisables de la Prière Eucharistique.

C'est très sérieux et prêt pour l'utilisation immédiate par les célébrants qui n'auraient pas le temps de préparer leur célébration dominicale ou festive. Est-ce pédagogique au sens du proverbe chinois : donnez-lui un poisson il mangera aujourd'hui, donnez-lui une canne à pêche, il mangera toute sa vie?

En attendant, la réalité pastorale du manque de prêtres dans nos pays et les responsabilités qu'il faudra tôt ou tard donner aux laïcs pour diriger et animer les rassemblements dominicaux des chrétiens, obligent à fournir ce type de préparation. L'avenir d'une telle publication pourrait d'ailleurs se confirmer comme "texte de référence" faisant autorité pour les fidèles qui devraient célébrer en l'absence de prêtres.

Dans ce numéro anniversaire, il faut saluer la contribution de notre confrère Dom François Lear: *Cinquante jours pour une fête (temps pascal C)*, pp. 138-149. Il y fait les propositions de célébration de la Parole pour les enfants, pour le temps entre Pâques et Pentecôte : découverte de l'évangile, pistes d'activités et d'animations, gestuelle, prières et chants. Un ensemble bien pratique pour tous ceux qui font des liturgies pour les enfants en âge de catéchisme... et pourquoi pas pour des plus grands!

Fr. R.-F. Poswick